De du Vieux Montréal remporte la grande finale de la lique d'Improvisation des Pamplemousses



Sur la photo vous retrouvez respectivement : David Paquette-Bélanger, Christine Waridel, Sophie B.T., Dominic Auclair, Arnaud Soly, Gregory Beaudoin.

Photo: Murielle Simard

C'est à la suite d'un match enlevant l'opposant aux Portes-Patios du cégep Saint-Laurent que votre équipe d'improvisation, la LIVe du Vieux Montréal, a remporté la prestigieuse Coupe Tremblay remise aux grands gagnants de la ligue d'improvisation des Pamplemousses mercredi le 6 mai dernier au Théâtre Plaza. La LIVe en est maintenant à sa troisième année consécutive comme championne de cette ligue qui est la plus importante en termes d'équipes au Québec. En plus d'avoir remporté la finale, l'équipe et ses joueurs se sont distingués dans plusieurs autres catégories.

David Paquette-Bélanger: Joueur constructeur

Gregory Beaudin: Joueur sympathique

Félicitation à tous les joueurs et à leur entraineur Patrick Lizotte qui en est lui à sa quatrième coupe dans cette ligue. Merci aussi à tout le public ayant suivi et encouragé les équipes d'improvisation du cégep au cours de l'année. Nous espérons vous voir en grand nombre l'année prochaine pour le camp de sélection!